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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO INTERNA DE 1 

BIOSSEGURANÇA DA FACULDADE DE CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS DA 2 

UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO, REALIZADA NO DIA 25 DE SETEMBRO DE 3 

2012. 4 
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Aos vinte e cinco dias de setembro de dois mil e doze, às 15 horas, na Sala de 6 

Reuniões da Assistência Administrativa desta Faculdade, realizou-se a sessão 7 

ordinária da Comissão Interna de Biossegurança, sob a presidência do Prof. Mário 8 

Hiroyuki Hirata, e com o comparecimento: Profa. Elsa Masae Mamizuka, Profa. 9 

Dra. Telma Mary Kaneko, Silvania M. P. Neves e Sra. Yara Maria Lima Mardegan. 10 

O Senhor Presidente declara abertos os trabalhos e solicita à Sra. Yara que, 11 

anteriormente às reuniões desta Comissão seja realizada consulta junto aos 12 

membros, face às várias ausências na maioria das reuniões. A Sra. Yara diz quer 13 

o calendário de reuniões é apresentado à Assistência Acadêmica no início do ano, 14 

prevendo-se por precaução uma por mês, e esta agenda divulgada amplamente 15 

na Unidade. Comenta, também, sobre a demora na tramitação dos documentos, 16 

principalmente em relação ao retorno de pareceres, motivo pelo qual a secretaria 17 

criou e este colegiado aprovou o roteiro para elaboração de parecer e mesmo 18 

assim há dificuldade de a secretaria tratar desse assunto junto aos docentes. 19 

Complementa dizendo que por este motivo nenhum projeto encaminhado retornou 20 

a tempo da presente reunião. Outro questionamento foi sobre os diversos pedidos 21 

de credenciamento que estão na CTNBIo e ainda não obtivemos retorno. O 22 

Senhor Presidente orientou entrar em contato com a Secretaria Executiva 23 

solicitando posicionamento. Passando para a ORDEM DO DIA, discutiu-se a 24 

realização do XI SIMPÓSIO DE BIOSSEGURANÇA E DESCARTES, em 29 de 25 

novembro p.f.. A Sra. Yara apresenta a todos a minuta do programa do evento. 26 

Após várias considerações a mesma foi aprovada e passa a fazer parte da 27 

presente ata. O Prof. Mário comenta sobre as dificuldades do presente momento, 28 

principalmente em obter recursos de patrocínio, dificuldades estas acentuadas em 29 

virtude da transição de Diretoria que se estende há meses, face ao aguardo de 30 

indicação por parte do Magnífico Reitor. Neste sentido pede o máximo empenho 31 

de todos para conseguirmos viabilizar o evento. No Expediente Final o Sr. 32 



 2

Presidente comunica que estará presente no IV ENCIBIO que será realizado em 33 

Uberlândia no dia 15 de outubro p.f. e que a Unidade terá o seguinte trabalho 34 

apresentado no evento: “Ensino e Pesquisa como fonte imprescindível de modelos 35 

de Gestão Integrada de  Biossegurança no Lato Sensu” Yara M. L. Mardegan; 36 

Kawauchi, Rodrigo K.; Muras, Luciane M.P.; Silva, Ana C. M.; Hirata, Mário H.  37 

Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente encerra a reunião às 17 horas. São 38 

Paulo, 25 de setembro de 2012. 39 


